



Unser Gaweinstal-Aktuell

Newsletter der Marktgemeinde Gaweinstal

www.gaweinstal.at

Eigentümer, Herausgeber, Verleger, Redaktion und Layout:
Marktgemeinde Gaweinstal, Kirchenplatz 3
Medieninhaber: Bgm. Richard Schober für die Marktgemeinde Gaweinstal

Gleichenfeier - neuer Kindergarten Schrick

Bürgermeister Richard Schober, Vizebürgermeisterin Birgit Boyer und zahlreiche Gemeinderäte fanden sich in Schrick zur Gleichenfeier beim neuen Kindergarten ein.



Weitere Themen:

Informationsveranstaltung MedCenter NÖ Seite 2
Betreubares Wohnen - Schlüsselübergabe Seite 3

Ing. Karl Murtinger, GGR HR Mag. Johannes Berthold, Vizebgm. Birgit Boyer, DI Werner Zita, GR Elfriede Bischof, Ing. Karl Gamerith, Baumeister Rudolf Lahofer, BGM Richard Schober, GGR Alois Graf, GR Markus Simonovsky MBA, GR Michael Schuster

Pünktlich zu Beginn der kalten und nassen Jahreszeit konnte der Rohbau gegen Witterungseinflüsse geschlossen werden. Über die Wintermonate werden nun die Installations- und Innenausbauarbeiten durchgeführt. Mit Erreichen dieses wichtigen Etappenzieles ist die planmäßige Aufnahme des Kindergartenbetriebes im Herbst 2020 weiterhin realistisch.

In seiner Begrüßungsrede dankte Bürgermeister Schober den ausführenden Unternehmen für den reibungslosen Ablauf der Bauarbeiten und betonte die Wichtigkeit dieses Ausbaues der Kinderbetreuung für die nächsten Jahrzehnte. Architekt DI Werner Zita erläuterte die zweckbezogenen und architektonischen Aspekte, die in die Planung dieses Kindergartens eingeflossen sind und führte die Anwesenden durch das Gebäude. Anschließend wurde bei Speis und Trank gefeiert.



Informationsveranstaltung zum MedCenter NÖ Weinviertel in Gaweinstal



GR Hildegard Leitgeb, GGR Alois Graf, Vizebgm. Birgit Boyer, BGM Richard Schober, PD Dr. Patrick Weninger, GGR Thomas Wimmer, GR Markus Simonovsky MBA, GR Michael Schuster, GR Heidelinde Esberger und GR Philipp Schober bei der Informationsveranstaltung zum MedCenter NÖ Weinviertel.



Die MedCenter Immobilien- und Projektgesellschaft entwickelt in den nächsten Monaten in der Gemeinde Gaweinstal den MedCampus NÖ. Auf diesem sollen zahlreiche Dienstleister des Gesundheitswesens in Form eines einzigartigen Netzwerkes zusammengebracht werden.

Über den aktuellen Stand des Projektes „MedCampus NÖ“ informierte der zukünftige Betreiber PD Dr. Patrick Weninger bei einer Informationsveranstaltung am 22. November 2019 in Gaweinstal. In Anwesenheit von Bürgermeister Richard Schober und zahlreichen Gemeinderäten skizzierte Dr. Weninger den geplanten Umfang des medizinischen Zentrums. Dieses soll im Vollausbau u.a. Mediziner aus den Bereichen Kinderheilkunde, Orthopädie, Augenheilkunde, Dermatologie, innere Medizin und Radiologie beherbergen. Neben dem „MedCenter NÖ“, dem Ärztezentrum für Allgemein- und Fachärzte, stehen auch Geschäftsräume sowie großzügige Park- und Außenflächen zur Verfügung.

In der ersten der insgesamt vier Bauphasen entsteht das „Sports Medical Center NÖ“.

Mit dem „Sports Medical Center NÖ“ wird eine zentrale Anlaufstelle für Athleten mit Sportverletzungen geschaffen.

Unter der Leitung des Orthopäden und Kniespezialisten PD Dr. Patrick Weninger werden dort Athletinnen und Athleten nach einer Verletzung auf ihr Comeback vorbereitet. Gemeinsam mit der MedCenter GmbH wird PD Dr. Weninger dafür ein eigenes Diagnostik- und Therapiezentrum für Knie- und Sportverletzungen errichten, wo die verletzten Sportler gemeinsam mit den Physiotherapeuten trainieren können.

„Jeder unserer Ärzte ist auf seinem Gebiet Spezialist und kein Allrounder. Das Knie wird vom Kniespezialisten behandelt, die Schulter vom Schulter spezialisten“, so Dr. Weninger.

Ebenso spezialisiert erfolgt die Nachbehandlung in der hauseigenen Physiotherapie.

Ein besonderer Schwerpunkt ist das „ACL Center“, ein Spezialzentrum für Kreuzband-Verletzungen. PD Dr. Weninger: „durch unsere konsequente Spezialisierung auf diese Verletzung haben wir eine sehr hohe Expertise und freuen uns, diese auch allen Athletinnen und Athleten in der Region anbieten zu können.“

Der Abschluss der ersten Bauphase ist für Herbst 2020 geplant. Danach folgt die sukzessive Erweiterung in drei weiteren Bauphasen bis zum Vollausbau 2022.

Betreubares Wohnen in Gaweinstal - Schlüsselübergabe



In der Wienerstraße in Gaweinstal fand die Schlüsselübergabe für die zukünftigen Bewohner von zwanzig neu errichteten Wohneinheiten statt.

Zwölf der zwanzig Wohnungen wurden von der „Kamptal Gemeinnützige Wohnbau GmbH“ als „Betreubares Wohnen“ konzipiert. Das bedeutet, dass die nötigen baulichen Maßnahmen für eine ärztliche und pflegende Betreuung gesetzt wurden. Selbstverständlich wurde das Gebäude auch barrierefrei geplant. Zur feierlichen Übergabe der Wohnungsschlüssel durch Bürgermeister Richard Schober kamen neben den künftigen Mietern auch HR Komm. Rat Direktor Mathias Ludwig, NR Abgeordneter Andreas Minnich, Vizebgm. Birgit Boyer, Gemeinderäte und viele weitere geladene Gäste.

BGM Richard Schober begrüßte die neuen Gemeindebürger herzlich und freute sich über den Umstand, dass hier Wohnungen entstanden sind, die auch den Ansprüchen der älteren Generation gerecht werden.

Im Rahmen des Festaktes segnete Pater Anton Erben das Gebäude und dessen künftige Bewohner. Für den musikalischen Rahmen sorgte ein Ensemble unter der Leitung von Mag. Karl Bergauer und nach Speis & Trank wurden die neuen Gaweinstalerinnen und Gaweinstaler durch das Wohnhaus geführt.

TERMINE * *** TERMINE *** *** TERMINE *** *** TERMI**

Wegen eines technischen Problem es wurde folgender Termin in der aktuellen Ausgabe der Gemeindezeitung nicht berücksichtigt: **Glühweinstand des UTC Gaweinstal, am 21.12.2019 ab 16:00 am Tennisplatz**